## 3 年生部員の送別会・送別試合開催!!

夏休み真っ只中の8月8日(土)、3年生部員の送別会・送別試合を実施しました。3年生部員の中には、これから他大学への受験を控えている選手もいる為、例年よりも早い時期に開催しました。

スしぶいに試合用ユニフォームを着用し、プレッシャーから開放されたように 終始笑顔で試合が進行していきました。現役部員との対戦で、お手本となるようなプレーもあり、後輩たちも大いに刺激を受ける試合となりました。

送別試合の後、保護者会のご協力をいただき送別会を実施しました。3年生、現役部員、保護者全員で焼肉を楽しみながら、現役部員による余興、送別試合の表彰、後輩たちから3年生への寄せ書きの贈呈が行われました。最後に、3年生部員ひとりひとりが、親への感謝、後輩たちへのエールなど、さまざなまスピーチをし送別会が終了しました。

3年生部員27名には、野球部で学んだことを生かし、次のステージで活躍し ほしいと願っています。また、保護者の皆様、送別会の開催のみならずこれま での野球部への多大なるご協力、あらためて感謝申し上げます。これからも、 慶祥高校野球部への声揺をよろしくお願い致します。





